



Bericht Antauchen 2011

Vergangenen Sonntag, den 15.05.2011 fand bei anfänglich tollem Wetter die Eröffnung der Freiwassersaison 2011 am Erlichsee statt. Wie bereits in den letzten Jahren, hat sich auch dieses Mal das Orga-Team um Silvia und Yvonne wieder die eine oder andere „nette“ Aufgabe ausgedacht, was auch bei den anwesenden Nicht-Tauchern großen Anklang fand. So wurden erstmals die fünf Zweiertteams ausgelost und nach einer kurzen Einweisung in den weiteren Ablauf, pünktlich um 10.30 Uhr, ins kühle Nass beordert.

Die Aufgabenstellung umfasste unter anderem das Anpeilen und Antauchen einer gesetzten Taucherboje, an der ein Aufgabenblatt mit weiteren Instruktionen befestigt war. Gestartet wurde mit einer Zeit- und Tiefenbeschränkung. So mussten die Teams eine mitgeführte Herrenunterhose „fachgerecht“ anziehen, was sich bei dem einen oder anderen als sehr schwierig gestaltete, denn man hatte versucht dabei die Flossen anzubehalten. Außerdem sollten die Namen der jeweiligen Tauchpartner von innen in die Tauchermasken geschrieben werden. Zurück am Ausstieg boten sich den Beobachtern witzige Ansichten von „Neopren in Unterhosen“. Nach ein paar Schätzfragen rund um die neue Vereins-Attraktion, folgte noch ein Geschicklichkeitsspiel, bevor der Vormittag ein abruptes Ende nahm. Eine aufziehende Wolkenfront zwang die Manatis zum Rückzug ins Vereinsheim, was der allgemein guten Stimmung jedoch keinen Abbruch tat. Denn dort angekommen wurden nach der Auswertung der Ergebnisse die Siegerteams gekürt. Die Platzierungen waren wie folgt:

1. Platz Werner und Michael
2. Platz Jutta und Norbert
3. Platz Sarina und Armin

Glückwunsch den Gewinnern!

Lobend zur erwähnen wären hierbei unsere drei Nachwuchs-Taucherinnen Alina, Mareike und Sarina, die wieder einmal durch Ihre rege Teilnahme glänzten. Mädels macht weiter so!!

Beim abschließenden gemütlichen Grill-Mittag mit Kaffee und Kuchen bot sich den Mitgliedern noch einmal die Gelegenheit das Erlebte Revue passieren zu lassen. Alles in allem ein gelungener Saisonstart.

Vielen Dank an alle Teilnehmer, Helfer und Spender.

Wir wünschen allen Mitgliedern eine schöne, erlebnisreiche Tauchsaison 2011 und

ALLZEIT GUT LUFT!!

